
 

 

 

 

 

 

２年生学年懇談会を行いました 

 梅雨が明け，暑い日が続いていますが，保護者の皆さまはいかがお過ごしでしょうか。これからますます

気温が高くなってまいりますので，お体にはお気を付けください。 

さて，２年生では現在 SNS によるトラブルが起こっており，傷ついている生徒がいます。今後みんなが

安心して過ごせる学年にしていくために保護者の皆さまと意見交流をしたいと考え，７月１３日（火）に臨

時で学年懇談会を行いました。お忙しい中ご参加くださり，ありがとうございました。 

懇談会では，初めに校長先生より，あいさつやボランティア活動を積極的に頑張っていることや，今回SNS

関係で傷つき，悲しい思いをしている生徒がいること等，話をしました。次に中川先生より，学年で起こっ

ている状況について，概要を以下の３点にしぼって説明しました。 

 ① SNSによるトラブルで学校に来づらくなっている生徒がいること 

 ②“質問箱”という匿名で書き込めるアプリが利用されていること 

 ③ 匿名ということで根拠のない噂が出まわり，第三者が傷ついていること 

それに加えて，学年集会等で子どもたちに SNS の使い方や，根拠のない噂を発信したり広めたりしないで

ほしいという話をしており，子どもたちからは「なぜそんなことをするのか」と怒りを感じてくれている子

や，「質問箱」をやめようという声もあがってきている，その声をもっと大きくしていきたいということもお

伝えしました。中川先生の話の後，各ご家庭でどのようなルールを作っているのか，スマホの利用状況，SNS

に関する話を聞いて感じたことなどを保護者同士で話し合っていただきました。話し合っていただいた中で

保護者から， 

・子どもがどんなアプリを使っているのか知らなかったし，“質問箱”というアプリも初めて聞いた 

・子どもにスマホを持たせるときにルールを作らないといけない 

・SNSの危険性を子どもに話す 

・スマホは持たせる側の責任がある 

などの意見が出てきました。 

 最後に尾山先生から，匿名のものを利用しないでほしいということ，家庭で子どもと話をしてほしいとい

うこと等をお願いをさせていただきました。 

 多くの子どもが今回の問題を自分のこととして考えてくれており，SNS の使い方に対する関心も高まっ

ている今，保護者の皆さまも一緒に考えていただき，ご協力していただければと思いますので，ぜひご家庭

のほうでもお子さまと話をしてみてください。また，もしお子さまの様子がいつもと違ったり，気になるこ

となどがあれば，学校に連絡をお願いします。今後も継続して子どもたちと一緒に考え，みんなが安心して

過ごせる学年となるよう，尽力いたします。 

最後になりますが，懇談会でもお伝えしたとおり，７月３０日（金）の午後から沼隈サンパルで防犯教室

を行います。保護者の方も参加可能となっておりますので，お時間があればぜひご参加のほど，よろしくお

願いいたします。 
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